
-------------------------------Assembleia de Freguesia de Figueiró do Campo--------------------------------

-----------------------------------------------------Ata nº 11 -------------------------------------------------------

-----Aos vinte e dois dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e três, pelas vinte e uma horas, 

reuniu em sessão ordinária, a Assembleia de Freguesia de Figueiró do Campo, na sede da junta de 

freguesia, com a seguinte ordem de trabalhos, conforme convocatória do Presidente da Assembleia 

de Freguesia:--------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Período de antes da ordem do dia: -----------------------------------------------------------------------

-----Ponto 1. Leitura de expediente e intervenções na generalidade----------------------------------------- 

-----Ponto 2. Apreciação e votação da ata da Assembleia de vinte e nove de setembro de dois mil e 

vinte e três. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Período da Ordem do dia: --------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto 1. Apreciação de votos de Louvor e Mérito a Jovens da nossa Freguesia. --------------------

-----Ponto 2. Apreciação de uma informação escrita do Senhor Presidente da Junta, sobre a atividade 

da Autarquia. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Ponto 3. Apreciação e votação de Proposta das Grandes Opções do Plano e do Orçamento para o 

ano de 2024. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Ponto 4. Outros assuntos a incluir, se for caso disso, nos termos da lei. ---------------------------- 

-----Presidiu à sessão o Presidente da Assembleia de Freguesia, registando a presença dos seguintes 

Srs. Deputados, pela bancada do PS: Luís Redinha, Cristina Paixão, José Morgado, Marta Galante, 

António Pedro Pinto e Filipa Carvalho; pela bancada do CDU: Francisco Malhão e Sónia Carvalho.  

-----Não havendo nenhum pedido de intervenção por parte do Público presente, passou-se aos Pontos 

antes da Ordem do dia. --------------------------------------------------------------------------------------------

-----O Presidente da Mesa permitiu a intervenção dos deputados para informações. ---------------------

-----Tomou a Palavra o Sr. Deputado Francisco Malhão da bancada do CDU, para propor que se 

constituísse uma comissão para organizar os festejos dos Cinquenta anos do Vinte e Cinco de Abril; 

questionou se existiam novidades em relação à prospeção de caulinos; questionou também se, 

referente ao Marco de limites de freguesia que se encontrava junto ao poste do Marachão, a Junta 

chegou a reunir com o Empresário Agrícola? Respondeu o Sr. Presidente que em relação aos Caulinos 

não tinha mais nenhuma informação, após a última ação realizada em Soure; referente ao Marco de 

limite de Freguesia, disse que nunca viu esse “marco” mas que falou com o Sr. Vereador Américo 

Nogueira e com o Eng. Luís dias, e que era de acordo com a constituição da Comissão para os festejos 

do vinte e cinco de Abril.------------------------------------------------------------------------------------------

-----Pediu a palavra a Sra. Deputada Filipa Carvalho da bancada do PS, para referir que no Cemitério 

da Ribeira da Mata deve chover dentro do WC dos homens e questionou a possibilidade de colocar 

um contentor só para velas no cemitério? O Sr. Presidente da junta respondeu que não tinha 

conhecimento do problema no WC dos homens e que em relação aos “velódromos”, estariam à espera 

do contacto da empresa que faz a recolha destes contentores. -----------------------------------------------

-----Referir que foi constituída a Comissão para organizar os Festejos do 25 de Abril que seria 

constituída por um elemento de cada Bancada com assento na Assembleia e pela Junta de Freguesia. 

-----Foi apreciada a ata de vinte e nove de setembro de dois mil e vinte e três, que depois de feitas 

alterações às intervenções do Sr. Deputado Francisco Malhão, foi aprovada por unanimidade dos 

elementos que estiveram presentes, na referida Assembleia. ------------------------------------------------

-----Entrou-se nos pontos da Ordem do Dia. -------------------------------------------------------------------

-----Ponto um. Apreciação de Propostas de Louvor e Mérito a três jovens da nossa Freguesia (Simão 

Ferreira Gonçalves, Sara Liane dos Santos Girão e Guilherme Esteves Baptista) conforme 

documentos em anexo. Foram aprovadas por unanimidade as Propostas referidas. ----------------------

-----Ponto dois, foi apreciada uma Informação Escrita sobre a Atividade da Junta. O Sr. Presidente da 

Junta deixou à consideração dos Srs. Deputados qualquer esclarecimento que fosse oportuno, 

havendo um Sr.  Deputado inscrito para intervir foi dada a palavra ao Sr. Deputado da CDU Francisco 

Malhão para questionar sobre um monte de pedras na valeta no final da Rua 17 de Setembro junto à 



escola, de quem são? e referiu que seria um local ideal para a colocação de um ponto de recolha de 

lixo seletivo, referiu também que o documento não tinha qualquer referência em relação aos caulinos 

e que a despesa realizada estava a cerca de 80%, o que resultaria uma passagem de cerca de 28 mil 

euros para o ano de 2024. Respondeu o Sr. Presidente da Junta que as pedras são de um Empresário 

local e que as mesmas sairiam no dia seguinte, disse também que estavam pedidos dois ecopontos 

que seriam um para o Cimeiro e outro para a Rua das Alagoas. --------------------------------------------

-----Ponto três, Apreciação e votação das Propostas das Grandes Opções do Plano e Orçamento para 

o ano 2024, intervieram o Sr. Tesoureiro da Junta, Celso Gonçalves, para explanar o documento e o 

Sr. Deputado da CDU Francisco Malhão para referir as questões levantadas na reunião com a Junta, 

no âmbito do Direito de Oposição: Uniformização na construção de valetas; Ordenamento de 

Trânsito; Controle e análise das aguas dos fontanários; Construção de WC´s no Cemitério de 

Figueiró; Comemoração do 25 de Abril e Limites de Freguesia. Após algumas considerações foi 

deliberado por unanimidade aprovar as Propostas das Grandes Opções do Plano e Orçamento para o 

ano 2024. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Por não haver mais assuntos a tratar, às vinte e duas horas e vinte e cinco minutos, foi declarada 

encerrada a sessão, de que se lavrou a presente ata, que na próxima sessão, no fim aprovada, será 

assinada pelo Presidente da Mesa e pelos Secretários. ------------------------------------------------------- 

 

------O Presidente da Mesa: 

 

------O Primeiro Secretário: 

------O Segundo Secretário:    


